

PRESSEMITTEILUNG

Federweißer & Live-Musik

Schloss Wackerbarth lädt am 13. und 14. September zum Federweißerfest ein

Radebeul, 8. September 2025. Mit frischem Federweißer und stimmungsvoller Live-Musik feiert Schloss Wackerbarth an diesem Wochenende den Start der Weinlese und Beginn der Federweißersaison im Elbtal. Seit Ende August ernten die Radebeuler Winzer die Trauben von Rebsorten wie Solaris oder Phoenix. Als fruchtig-spritziger Federweißer kommen sie beim Federweißerfest ins Glas und geben allen Weinfreunden einen ersten Vorgeschmack auf den neuen Jahrgang. Europas erstes Erlebnisweingut schenkt das beliebte Getränk vor Ort aus dem typischen Glasballon aus; zum Mitnehmen für zu Hause bieten die Winzer ihren sächsischen Federweißen im Gutsmarkt auch in der Flasche an.

Beim Federweißerfest erwartet alle Gäste ein abwechslungsreiches Programm aus kulinarischem Genuss, Live-Musik und spannenden Einblicken in die Arbeit der Elbtalwinzer im Weinberg und Weinkeller. Bei Führungen durch die Manufaktur erfahren Interessierte, wie aus den sächsischen Trauben ein köstlicher Federweißer entsteht. Bei einer geführten Wanderung durch den Wackerbarthberg erleben sie den neuen Jahrgang hautnah. Für kleine Besucher gibt es ein liebevoll gestaltetes Kinderprogramm mit Hüpfburg, Kinderkarussell, Holzspielstationen und einem Etiketten-Malwettbewerb für den neuen Traubensaft-Jahrgang von Schloss Wackerbarth. Musikalisch abgerundet wird das Federweißer-Wochenende auf Europas erstem Erlebnisweingut am Samstag von den Bands SAXSESS und Charlis Mannen. Am Sonntag lassen die Tam Tam Combonny und das Roy J. Martin Trio die Weinberge erklingen.

Der Eintritt zum Federweißerfest auf Schloss Wackerbarth beträgt 10 Euro für Erwachsene und 5 Euro für Kinder (7 bis 16 Jahre). Für Kinder bis 6 Jahre ist der Eintritt frei. Tickets sind im Vorverkauf im Online-Shop (shop.schloss-wackerbarth.de) sowie vor Ort im Gutsmarkt von Schloss Wackerbarth erhältlich.

„Federweißerfest“ auf Schloss Wackerbarth

13. & 14. September 2025

Eintritt: 10 Euro (Erwachsene), 5 Euro (Kinder 7 – 16 Jahre), Kinder bis 6 Jahre frei

Tickets online unter: shop.schloss-wackerbarth.de

Federweißer & Live-Musik auf den Terrassen

Samstag & Sonntag

11:00 - 18:00 Uhr

PRESSEMITTEILUNG

Wein-, Sekt- und Federweißer-Führungen mit 3er-Verkostung

Uhrzeit: 11:00 - 17:00 Uhr, stündlich

Eintritt: 17 Euro p. P.

Gasthaus

Samstag: 12:00 - 21:00 Uhr

Sonntag: 10:00 - 18:00 Uhr

Gutsmarkt

Samstag: 10:00 - 19:00 Uhr

Sonntag: 11:00 - 19:00 Uhr

Pressekontakt

Martin Junge

Leiter Kommunikation

Sächsisches Staatsweingut GmbH

Schloss Wackerbarth

Wackerbarthstraße 1

01445 Radebeul

Telefon: 0351 / 8955 218

Mobil: 0151 / 180 425 11

E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft und moderner Manufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der rund 190-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung.

Das Sächsische Staatsweingut verpflichtet sich zu einem naturnahen und nachhaltigen Weinbau sowie zur Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen und Terrassenweinberge mit rund 25.000 m² an denkmalgeschützten Mauern. Über die Grenzen des Elbtals hinaus macht das Weingut auf den sächsischen Wein und Sekt aufmerksam und lädt zu einem Besuch der Sächsischen Weinstraße ein. So bringt Schloss Wackerbarth heute jedes Jahr rund 220.000 Besuchern den sächsischen Genuss mit allen Sinnen näher.

Seit der Neueröffnung als Erlebnisweingut im Jahr 2002 wurde Schloss Wackerbarth mehrfach prämiert: unter anderem 2010 vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“. 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble vom DWI zudem die Auszeichnung als „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurden die Radebeuler Winzer als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ geehrt, 2022 wählte das renommierte Wein- und Genussmagazin VINUM das erste Erlebnisweingut Europas unter die „Unique Wineries of the World“. 2023 erhielt der Weinbaubetrieb als erstes Weingut in den neuen Bundesländern eine Zertifizierung mit dem wissenschaftlich fundierten Nachhaltigkeitssiegel „FairChoice“. Im Gault & Millau Weinguide Deutschland 2025 wurde Schloss Wackerbarth erstmals mit 4 Trauben als Spitzenbetrieb ausgezeichnet – als eines von nur zwei Weingütern aus dem Osten Deutschlands.

www.schloss-wackerbarth.de



SCHLOSS

Wackerbarth